



► PEMILU 2019

## Parpol Dinilai Tak Siap

**UMBULHARJO**—Proses verifikasi berkas atau dokumen bakal calon legislatif (bacaleg) untuk Pileg 2019 selesai dilakukan. Hampir semua bacaleg diminta memperbaiki berkas.

Abdul Hamid Razak  
[hamied@harianjogja.com](mailto:hamied@harianjogja.com)

Ketua KPU Kota Jogja Wawan Budiyo mengatakan dari total 413 bacaleg yang diajukan oleh 16 partai politik (parpol), hampir seluruh bacaleg harus memperbaiki berkas. Hasil verifikasi yang dilakukan akan disampaikan ke parpol pada Sabtu (21/7). "Apa saja yang harus diperbaiki secara detail apa kami sampaikan Sabtu besok. Mayoritas harus memperbaiki seperti masalah ijazah dan sejumlah surat pernyataan," katanya, Kamis (19/7).

Dari 16 parpol yang mengajukan bacaleg, hanya enam parpol yang memaksimalkan kuota pengajuan bacaleg, yakni Partai Nasdem, PKS, PDIP, Gerindra, Golkar, dan PAN. Sedangkan sisanya hanya menyerahkan berkas pencalegan antara tiga hingga 37 bacaleg. "Yang mengajukan bacaleg kurang dari sepuluh orang ada empat parpol, seperti PSI enam orang, Hanura tiga orang, PKPI tiga orang, dan PPP tujuh orang," ujar dia.

Menurutnya hal itu tak begitu jadi soal selama kuota keterwakilan 30% perempuan harus tetap dipenuhi. Sedangkan soal bacaleg yang pernah menjadi narapidana, menurut Wawan, sudah ditemukan ada beberapa orang. "Hanya saja mantan napi itu bukan kasus korupsi, bandar narkoba maupun pelecehan seksual terhadap anak. Bacaleg mantan narapidana itu pun dimasukkan dalam kategori status khusus," ucap Wawan.

### BERKAS BACALEG DI MEJA KPU DIY DAN KPU JOGJA

KPU JOGJA
<b>413</b> Jumlah bacaleg yang didaftarkan.
<b>16</b> Parpol yang mendaftarkan bacaleg.
<b>6</b> Parpol yang memanfaatkan kuota maksimal pencalegan (45 bacaleg).
KPU DIY
<b>597</b> Jumlah bacaleg yang didaftarkan.
<b>15</b> Parpol yang mengajukan pendaftaran bacaleg.
<b>6</b> Parpol yang memanfaatkan kuota maksimal pencalegan (55 bacaleg).

Berbeda dengan KPU Jogja, KPU DIY masih memverifikasi data bacaleg. Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) DIY Hamdan Kurniawan mengatakan total bacaleg yang didaftarkan oleh 15 parpol (minus PKPI) berjumlah 597 orang. Dari jumlah tersebut, hanya enam parpol yang jumlah bacalegnya di bawah 55 orang.

Keenam parpol tersebut masing-masing adalah Partai Garuda, Berkarya, Perindo, PPP, PSI, Hanura, dan PBB. "Tidak semua parpol menyerahkan daftar calon dengan jumlah maksimal 55 orang. Namun seluruhnya memenuhi syarat minimal calon perempuan yang dihitung per daerah pemilihan," kata Hamdan.

**Belum Siap**  
Komisioner Bawaslu DIY Divisi Pencegahan Sosialisasi dan Hubungan Antarlembaga Amir Nasrudin mengatakan selama proses pendaftaran caleg kemarin partai dinilai tidak siap menyerahkan berkas pencalegan. Kondisi itu dilihat dari menumpuknya proses pendaftaran bacaleg di hari terakhir. "Selain itu ada beberapa data dari bacaleg yang diajukan partai tidak sinkron dengan Silon [aplikasi Sistem Informasi Pencalonan]. Seharusnya data yang manual harus sama dengan yang digital," kata dia.

Meski hal itu bukan masalah serius apalagi masih ada waktu untuk perbaikan, Amir menilai itu bentuk dari belum siapnya parpol menyiapkan bacaleg. Padahal rentan waktu pendaftaran cukup panjang.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005